

Die st art JUGEND KUNST STIFTUNG BREMEN gibt bekannt

Kunst erobert Grenzen - Art Conquers Borders
Internationale Sommerakademie unter der Leitung des Cellisten Alexander Suleiman

Ausschreibung

Junge künstlerische Talente fördern und auf ihrem Weg begleiten – das ist die Grundidee von „Kunst erobert Grenzen – Art Conquers Borders“. Das Projekt soll insbesondere junge Menschen aus Kriegs- und Krisengebieten der Welt - aber auch junge Menschen aus Bremen - ansprechen, die bislang für ihre Talente noch keine Förderung erhalten konnten.

Bewerbung

Bremen lädt zwischen dem 28. Juni und dem 18. Juli 2010 jeweils 10 Talente aus aller Welt und aus Bremer Stadtteilen ein, an einer Sommerakademie für Künste teilzunehmen, deren Schwerpunkt im Bereich der Musik liegen wird.

Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern wird ermöglicht, mit ihren besonderen musikalischen oder tänzerischen Begabungen gesehen und gefördert zu werden und durch dieses Gemeinschaftserlebnis Ansporn und Motivation zu schöpfen.

Neben der intensiven individuellen Unterrichtung in den künstlerischen Bereichen Musik oder Tanz erwartet die Teilnehmerinnen und Teilnehmer das gemeinsame Erleben der Erarbeitung einer Präsentation und das Zusammensein in einer produktiven künstlerischen Gemeinschaft unter der künstlerischen Gesamtleitung des renommierten Cellisten Alexander Suleiman.

Die gemeinsame Zeit wird auf Einladung der Reederei Beluga Shipping einen dreitägigen Aufenthalt auf der Nordseeinsel Spiekeroog einschließen.

Für diejenigen, die Bremen besuchen, entstehen keine Kosten:
Fahrtkosten und Verpflegung sind finanziert.
Die Unterkunft findet in Gastfamilien statt.

Wir kommunizieren in englischer und deutscher Sprache und mit der Sprache der Kunst.

Wir freuen uns auf jede Bewerbung

Gern nehmen wir auch Bewerbungen auf Empfehlung einer künstlerischen Einrichtung entgegen. Wichtiges Auswahlkriterium für eine erfolgreiche Bewerbung sind die Motivation zur Teilnahme und die vorhandenen Fähigkeiten.

Wir bitten um Einsendung folgender Dokumente:

1. Motivationsschreiben
2. Einen Lebenslauf

Darüber hinaus – je nach Möglichkeiten:

- 1 Eine Probeaufnahme/Video
- 2 Ein Empfehlungsschreiben
- 3 Ein Schul-Abschluss-Zeugnis
- 4 Ein Gutachten

Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus dem Ausland sollten möglichst bereits 18 Jahre - Bremer mindestens 16 Jahre - und mit dem Datum der Einsendung nicht älter als 26 Jahre sein.

Eine Jury wird aus allen Bewerbungen 20 Jugendliche auswählen und sie schnellstmöglich, spätestens aber bis zum 15. April 2010, informieren.

„Art Conquers Borders“ ist eine Initiative des Senators für Kultur im Rahmen der Bundesratspräsidentschaft Bremens 2010. Die künstlerische Leitung dieses auf ehrenamtlichem Engagement fußenden Projekts hat der Cellist Alexander Suleiman. Durchgeführt wird das Projekt von der start Jugend Kunst Stiftung in Kooperation mit der Deutschen Kammerphilharmonie Bremen und Quartier gGmbH. Unterstützer sind unter anderem die Bernd und Eva Hockemeyer Stiftung, Beluga Shipping, Radio Bremen und der WESER-KURIER.

Bewerbungen müssen spätestens bis zum 06. April 2010 eingegangen sein bei der

start Jugend Kunst Stiftung Bremen
c/o Senator für Kultur
Dagmar von Blacha
Altenwall 15/16
28195 Bremen

dagmar.vonblacha@kultur.bremen.de

Bewerbungen bitte in englischer oder deutscher Sprache verfassen
Bei Bewerbungen aus dem Ausland werden auch E- Mails akzeptiert.